

Le journal sans nom

des CE1-CE2

Numéro 0

Notre classe

Dans notre classe, on fait des poésies, on écoute de la musique, on fait des calculs. On a un tableau de services et un tableau d'avertissement pour les CE1 et les CE2. On travaille sur un livre appelé Le feuilleton d'Hermès.

Nous sommes allés à la piscine entre le 22 septembre et le 3 novembre.

En sport, nous jouons au ballon prisonnier, nous dansons avec la flûte du maître et nous faisons de la lutte avec Bernard.

Quand on ne fera plus lutte, on choisira avec le maître ce qu'on va faire comme sport.

Le jeudi, on fait sciences avec trois élèves de l'IME et leur maîtresse. On a commencé par l'électricité et maintenant, on travaille sur les chaînes alimentaires.

Notre école

Notre école s'appelle Fernand Balès. Il y a :

- deux CP,
- un CE1,
- un CE1-CE2 (c'est nous),
- un CE2,
- un CM1,
- un CM1-CM2,
- un CM2,
- une CLIS.

Les services

Nous avons des services dans la classe :

- distributeur
- releveur,
- chef de rang,
- rangement de bibliothèque,
- lumières et fenêtres,
- poubelle,
- date,
- surveillant.

On change tous les lundis.

La piscine

À la piscine, il y a des cabines filles et des cabines garçon. Après, on va à la douche puis on va dans l'eau, soit au petit bassin, soit au grand bassin.

On apprend à nager à ceux qui ne le savent pas. Ceux qui le savent vont avec le maître faire des sauts dans l'eau puis on va jouer. A 16 h, nous goûtons et nous partons à l'école.

La récréation

À la récréation, on joue à la marelle, au loup glacé, au loup, à 1-2-3 soleil, au loup couleurs, aux toupies et à cache-cache.

On a aussi des maillots (5 par classe) pour jouer au basket ou au foot.

Cricri

Maintenant, on va vous parler de l'animatrice Christelle dont le surnom est Cricri. Dans sa salle, il y a beaucoup de choses. Voici la liste :

- jeux de société,
- baby-foot,
- le grand billard,
- le petit billard,
- l'ordinateur,
- la peinture,
- la pâte à modeler,
- les dessins.

Le soir, on doit s'inscrire : les CP, CE1 et CE2, c'est le lundi et le jeudi car eux ont le temps de faire leurs devoirs. Les CM1 et les CM2, c'est le mardi et le vendredi car eux font leurs devoirs le jour suivant. Maintenant, les jeux du soir pour les CP, CE1 et CE2 : ils vont d'abord dans la salle de sport pour faire deux jeux : la feuille musicale et le ballon prisonnier. Les CM1 et les CM2 eux peuvent faire des sorties avec Christelle, jouer au foot dans la cour ou faire comme les CP, CE1 et CE2 puis à part si les grands vont en sortie après les jeux à l'extérieur, nous allons dans la salle jusqu'à 18 heures puis on sort et on rentre.

Le pain d'épices

Le lundi 12 décembre, le matin, nous avons fait du pain d'épices. Nous avons fait des groupes de trois, il nous a fallu beaucoup de temps pour faire la pâte mais c'est toujours les groupes qui faisaient la pâte tout seuls. Il y avait un groupe pour moudre des épices (clou de girofle, cardamome et gingembre) et les autres groupes pesaient et mélangeait les autres ingrédients (zestes de citron, farine, sel, œufs, miel, sucre roux, cannelle et muscade). Trois enfants sont restés dans la classe pendant la récréation pour mélanger les pâtes de tous les groupes dans une grande bassine.

Le maître a tout fait cuire chez lui mercredi et jeudi, nous avons eu 15 biscuits chacun. Il en restait même pour les maîtres et maîtresses de l'école !

La lutte

Le mardi, on fait de la lutte avec Bernard.

Échauffement

Il faut s'échauffer pour ne pas se faire mal. Nous rampons pour s'échauffer : sur le ventre, sur le dos et des deux côtés, à droite et à gauche.

On fait aussi des jeux pour s'échauffer, comme le jeu du foulard : il faut rester à quatre pattes ou à genoux. Il faut attraper le foulard du camarade qui est accroché sur son jean. L'autre jeu est pareil sauf que le foulard est accroché à la chaussette. On fait aussi le jeu du trésor pour s'entraîner.

Le combat

Deux personnes se mettent à genoux sur les tapis. Le but est d'immobiliser son adversaire sur le dos.

Musique

Après avoir fait le pain d'épices, une fille qui s'appelle Lara est venue nous présenter ses instruments avec le maître.

Il y avait :

- 2 saxophones,
- 1 violon,
- 1 flûte traversière
- 2 cornemuses.

À la fin, on a même pu essayer une cornemuse et le violon.

Nos correspondants

Nous avons des correspondants qui habitent dans un petit village appelé Saint-Hilaire-Peyroux (en Corrèze). Ce sont aussi des CE1-CE2.

On espère les voir avant la fin de l'année. En attendant, nous nous envoyons des lettres et des photos.

Montauban

Montauban est une grande ville. Ils font des travaux. Il y a deux musées : le musée Ingres et le musée d'histoire naturelle. Ingres n'est pas qu'un musée, c'est un peintre célèbre né à Montauban qui lui a donné son nom.

À Montauban, il y a beaucoup d'écoles et de parcs. Nous avons beaucoup de fleurs : des roses, des tulipes, des coquelicots (attention, les coquelicots peuvent tacher).

Le symbole de la ville est le saule (un arbre). Il y a environ 60 000 (soixante mille) habitants à Montauban et également un fleuve : le Tarn. Notre département est le Tarn-et-Garonne, notre région est Midi-Pyrénées.